

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Auxiliados dos peregrinos del Camino de Santiago en Zubiri y Roncesvalles

Se trata de un ciclista de 46 años de nacionalidad española que ha sufrido una caída y una alemana de 18 años, desorientada en el puerto de Ibañeta

Martes, 26 de julio de 2011

La Agencia Navarra de Emergencias ha auxiliado esta tarde a dos peregrinos del Camino de Santiago. Se trata de un peregrino de nacionalidad española, de 46 años, que circulaba en bicicleta, a dos kilómetros de Zubiri, y ha sufrido una caída, y una caminante de nacionalidad alemana, de 18 años, que se ha desorientado cuando se dirigía de Valcarlos a Roncesvalles.

A las 16.28 horas de este martes, la sala 112 de SOS Navarra ha sido alertada de una caída de un ciclista a dos kilómetros de Zubiri. La Agencia Navarra de Emergencias ha movilizado a una ambulancia, que ha atendido al peregrino en un primer momento, y lo ha trasladado posteriormente al Complejo Hospitalario de Navarra. El peregrino accidentado, de 46 años, presentaba un corte profundo en un brazo y varias contusiones. Una patrulla de la Brigada Medioambiental de la Policía Foral también ha acudido al lugar y ha elaborado las diligencias del suceso.

Posteriormente, a las 17.34 horas, una peregrina alemana de 18 años ha alertado a SOS Navarra, ya que se había desorientado del camino cuando se dirigía desde Valcarlos hacia Roncesvalles por el puerto de Ibañeta. La Agencia Navarra de Emergencias ha movilizado para su búsqueda al parque comarcal de Burguete del Servicio de Bomberos; así como a Bomberos Voluntarios de Valcarlos. Los bomberos profesionales han recorrido la ruta en sentido norte y los voluntarios, en sentido sur. Finalmente, la peregrina ha sido localizada en un camino, próximo a Roncesvalles, que se dirige a la localidad pirenaica de Orbaitzeta. Los propios efectivos del Servicio de Bomberos la han trasladado a un albergue de Roncesvalles.

Cabe destacar que había niebla en todo el puerto de Ibañeta y que los efectivos del Servicio de Bomberos han activado las sirenas y las señales acústicas, que han sido reconocidas por la peregrina. También ha ayudado la descripción del lugar que aportaba la peregrina, en inglés, a la sala 112 de SOS Navarra, que han sido transmitidas a los efectivos que participaban en la búsqueda.